



Corre Caminos Carreras



www.carrerascorrecaminos.org

Tlf. 664 206 170 (Miguel Ángel)

info@carrerascorrecaminos.org

¿Qué son las carreras CorreCaminos?

Las carreras CorreCaminos son varias pruebas deportivas que tienen su historia desde hace ya 6 temporadas. Están organizadas por la **Asociación Deportiva ADNCorredor** (inscrita en el registro y respaldada por el Ayuntamiento de Fuenlabrada), que se encarga de la gestión de los eventos, entre los que para este próximo año 2017 contaremos con:

- Nuestra tradicional **10k CorreCaminos** con un éxito sin precedentes, celebradas en 2012 (750 corredores) 2013 (900 corredores), 2014 (más de 950 corredores), 2015 (más de 970 corredores) y 2016 (más de 1050 corredores)
- La **Legua CorreCaminos**, con ya tres ediciones a sus espaldas, celebradas en 2014 (más de 550 corredores), 2015 (más de 600 corredores) y 2016 (más de 650 corredores) es una buena alternativa a su hermana mayor la 10k.
- Las **Mini CorreCaminos** (carreras infantiles) tres distancias segmentadas por edades para los peques, que en 2014 cerramos la inscripción por agotar los 250 dorsales, en 2015 cerramos igualmente en los 350 dorsales, y hemos vuelto a cerrar en 2016 en el límite propuesto de 380 dorsales.
- La **15k CorreCaminos** que se incorpora esta temporada a esta lista de eventos deportivos, y que esperamos se consolide como el resto de pruebas.

Son carreras populares, que se disputan siempre el primer domingo del mes de junio en horario de mañana.

Son 100% benéficas, ya que la asociación no obtiene beneficio de la misma, y entrega el neto de la recaudación (ingresos-gastos) a una entidad sin ánimo de lucro, para la investigación de una enfermedad rara, todo esto es posible gracias a un grupo, cada vez más numeroso, de voluntarios y a que toda la organización lo hace de forma voluntaria y altruista.

Las carreras 15 km, 10 km y Legua transcurrirán **por un recorrido mixto de asfalto y tierra**, comenzarán y terminarán en el Barrio de Loranca de Fuenlabrada.

Pero si hay algo por lo que nuestras carreras son especiales es porque son eventos **para toda la familia**. El primer domingo de junio es ya es una fecha fija para corredores y acompañantes, que mientras uno o varios miembros de la familia corren, el resto se divierte con las demás actividades, castillos hinchables, música en directo, magos, payasos...

En su 6ª Edición hemos establecido los siguientes límites de inscripción:

- La 15 km. CorreCaminos se limita a 1.000 dorsales (con chip de control y 3 controles de paso)
- La 10 km. CorreCaminos se limitará a 2.000 dorsales (con chip de control con 2 controles de paso)
- La Legua CorreCaminos tendrá un límite de 1.000 dorsales (con chip y un control de paso) y
- Las Mini CorreCaminos se limitan en 450 dorsales (sin chip al ser carreras no competitivas)

Las carreras contarán con toda una infraestructura médica, de seguridad y servicios sanitarios prestados a cargo de una empresa especializada en servicios médicos para eventos de este tipo y con los Servicios Públicos ya concretados con los Ayuntamientos correspondientes.

¿Qué vamos a encontrar el día de la carrera?

El día de las carreras (domingo 4 de junio de 2017) es un día festivo en Fuenlabrada, una reunión deportiva familiar. Todos los participantes podrán desayunar gratis un bocadillo de panceta recién hecho, que la organización realiza en unas cocinas portátiles que montamos para el evento, cerveza o refrescos fresquitos, castillos hinchables, payasos, magos, concursos, stands de colaboradores y música en directo.

¿Qué queremos conseguir?

Esperamos que sea un punto de encuentro de corredores de toda la Comunidad de Madrid y vengan de otros puntos de España.

Compartir un deporte que en la mayoría de los casos se realiza en solitario y convertirlo en algo colectivo.

Motivar a practicar deporte, como incentivo de la superación de retos que suponen un esfuerzo.

Ayudar a llevar una vida sana, comprender lo importante que es la salud para nuestra vida, a cuidar lo más valioso que tenemos que a menudo descuidamos en detrimento de otras cosas.

Los beneficios económicos irán destinados íntegramente a Asociaciones sin ánimo de lucro.

- Este año se ha decidido que el destino del 100% de los beneficios sea la **Asociación Nacional de Esclerosis Tuberosa**, una entidad sin ánimo de lucro que se ocupa de atender algunas necesidades de niños enfermos y familiares de dicha enfermedad. (Entre las cinco primeras ediciones se han conseguido donar más de 36.000 euros para esta Asociación)

La Asociación Nacional de Esclerosis Tuberosa, tiene la capacidad de brindar todo tipo de documentación precisa para que se obtengan beneficios fiscales por el esfuerzo realizado en el patrocinio y el apoyo a las carreras.

¿Cómo y por qué colaborar?

Una empresa que colabora con eventos deportivos y culturales adquiere una imagen de **empresa moderna, solidaria y responsable**.

No se requiere un gran esfuerzo económico en la colaboración, a veces pequeñas cantidades o incluso la oferta de servicios para la organización es muy bien recibida y aceptada de buen grado. (Por ejemplo, el Hotel La Princesa presta sus salones para realizar la entrega de la bolsa del corredor y regala bonos con noches de hotel y/o sesiones de SPA para los sorteos).

Será un punto de encuentro a personas de toda España. Esperamos una gran afluencia de deportistas y acompañantes. Todos ellos forman parte de un **público** que verá en todo momento los **carteles publicitarios, camisetas** y lugares donde figurará el **logo de los patrocinadores**.

En toda la zona de la carrera se puede realizar la colocación de **carteles, pancartas** y de cualquier otro método publicitario. Hay varias zonas de avituallamiento (para las carreras 15 k y 10 k) donde pueden ir situados carteles, arcos móviles, vallas publicitarias...

Las **camisetas** proporcionadas a los corredores son **serigrafiadas** y llevan el consiguiente **logo** de las entidades que participan y/o colaboran. Esa es una publicidad garantizada porque está demostrado que el 99% de los corredores usan posteriormente sus camisetas para entrenar el resto del año o ir a otras carreras. Y la nuestra es una camiseta que gusta tanto por su modelo, como por su diseño serigrafiado.

Flyers, bolsas o cualquier otro elemento publicitario pueden ser entregados a los corredores en la recogida del material para la carrera.

Se puede también colaborar económicamente para el **Arco de llegada** de la carrera, que es el elemento más vistoso del evento.

También en otros elementos se puede colocar el logo del patrocinador; el día de la carrera y el día de la recogida de los dorsales: por ejemplo: **Stands** de feria del corredor; **Pódium**, etc.

Gracias a los **medios de comunicación** que seguirán el evento, las empresas patrocinadoras multiplicarán su **presencia al público**.

Tenemos confirmada ya la presencia de varios **medios de radio y televisión**, incluida Radio Fuenlabrada y TeleMadrid, que el año anterior participaron activamente en publicitar el evento y que esperamos este año sea nuestra emisora y cadena de televisión oficial.

El logo de los patrocinadores está en todo momento visible en la **página web** www.carrerascorre caminos.org. Toda persona que nos visita ve quiénes han participado y colaborado.



Además de todas las formas de colaboración que hemos sugerido en el grupo CorreCaminos estamos abiertos a cualquier sugerencia de colaboración que no se nos haya ocurrido. ¡El trabajo en equipo es nuestra elección siempre! Ya lo dice un proverbio africano, “Si quieres llegar rápido, camina solo. Si quieres llegar lejos, camina en grupo”

Hay información más detallada y contenidos, en la web que se ha creado para el evento y por supuesto, a través de los datos de contacto:

www.carrerascorrecaminos.org

Tlf. 664 206 170 (Miguel Ángel)

info@carrerascorrecaminos.org

